

# あ し が ら

第5号 平成28年8月29日

## 『たくましさを増したこどもたち』

校長 山中 なほみ

夏休み中、午後5時の音楽と共に足柄小学校の5・6年生の帰宅を促す呼びかけが、小山町内に流れました。どの子の声も生き生きとしていて、夏休み中であっても子どもたちとつながっている気持ちになりました。

さて、33日間の夏休みが終了し、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。夏休み中に、大きな事故や病気などの連絡はなく、安全で楽しく過ごせたことが何より嬉しいことです。ご家庭での長期休業中の過ごし方への配慮に感謝いたします。



夏休みに入る前日には、わんぱく会主催の「流しそうめん」で大変お世話になりました。そうめんを食べつつ、次に流れてくる物もはしでつかまえて・・・という具合に、どきどきわくわくの流しそうめんでした。そうめん以外にも魅力的な物がたくさん流れてきて、子どもたちは大喜びでした。ご協力をいただいた皆様、本当にありがとうございました。ここにも子どもたちや保護者や地域の皆様の笑顔がたくさん見られました。そして、足柄地区の底力を感じました。

7月25日の5・6年生の富士登山も無事にやり遂げました。登山道はきつい坂もありましたが、自分の足で歩き通せたことは、子どもたちの自信につながりました。登山のあとの疲労感の中で見せた笑顔も素敵でした。登山道を行き交う時に、見知らぬ人たちと「こんにちは」の挨拶をする山ならではの習慣や狭い道を譲り合う思いやりの気持ちも学びました。

夏休み中のプール開放も順調に進められました。プール当番へのご協力ありがとうございました。3日間は、雷注意報で中止となりましたが、1回平均33.4人の利用ということで、昨年よりも利用率が上がりました。ご家庭での励ましやオリンピックイヤーだったこと、「足柄っ子 瞳きらきら講座」の高桑選手の泳ぎを見たこと、3年生以上の水泳教室の実施等の効果も大きかったかもしれません。大勢の子どもたちが学校のプールを利用し、足柄っ子のたくましさが見られました。

8月27日（土）には、台風10号の影響が心配されましたが、奉仕作業をしていただきました。おかげさまでグラウンドや外回りの環境が美しくなり、17日の運動会に向けて、子どもたちも気持ちよく活動ができます。1～6年生の多くの子どもたちも参加し、親子での作業もほほえましく、JRC活動が息づいていると実感いたしました。ありがとうございました。また、校友会の有志の皆様のご協力にも感謝申し上げます。

足柄区の体育祭では、4～6年生が鼓笛の披露をしました。夏休み明けすぐの演奏でしたが、堂々と鼓笛行進でき、大変立派でした。台風の影響を受け、残念ながら、竹之下太鼓の披露はできませんでしたが、宝鏡寺祭典では、6年生12人の心がそろい、境内に心地よい太鼓の音が響き渡りました。運動会での演奏にもご期待ください。

夏休み前に実施した学校評価アンケートの結果を、今後のよりよい学校作りに生かして参る所存です。ご協力ありがとうございました。

## 『9月・10月前半の主な行事予定』

**9月** 1日(木)避難訓練 2日(金)貯金日 5日(月)運動会日課開始 稲刈り(5年)  
 6日(火)クラブ活動 7日(水)地域ふれあいの日 アウトメディアデー 金太郎文庫  
 8日(木)JRC活動日 11日(日)足柄峠笛祭り 14日(水) スクールカウンセラー相談日  
 15日(火)校納金引落日 なかよし班活動 16日(金)運動会準備 **17日(土)運動会 お弁当**  
 20日(火)運動会代休日 23日(金)文の日 アウトメディアデー こども相談員相談日  
 27日(火)～29日(木)学期末学級の日(下校時間13:30) 29日(木)学校評議員会  
 30日(水)学習参観・懇談会(1・5・6年) 学校保健委員会 スクールソーシャルワーカー相談日  
**10月** 3日(月)家庭体重測定日 4日(火)委員会活動  
 5日(水)地域ふれあいの日 6日(木)貯金日 7日(金)前期終業式  
 11日(火)後期始業式 12日(水)学習参観・懇談会(2・3・4年)  
 13日(木)～14日(金)修学旅行(6年) 14日(金)F1見学(5年)



### 瞳きらきら講座Ⅰ

元オリンピック水泳選手の高桑選手を招いて、水泳教室が行われました。高桑選手の泳ぎを見た子どもたちは「早い、まるで魚みたい!」と驚きを隠せませんでした。後半は、高学年の児童に泳ぎ方の指導をしていただきました。高桑選手は、泳ぎ方を覚える前に「浮き方」を先に身につけた方がいいと教えてくれました。

### 流しそうめん

夏休みの前の日、足柄小学校恒例の流しそうめんが行われました。この日のために、ボーイスカウトの指導者の方やわんぱく会の皆さんが朝から準備をしてくださいました。竹筒を流れてくるそうめんを箸ですくうのは難しかったですが、楽しい思い出となりました。



### 富士登山

7月25日(月)に、5年生と6年生が富士登山に挑戦しました。須走口の5合目を出発し、本6合目まで登りました。休憩を取りながらゆっくり登りましたので体調不良を訴える子もなく、参加者全員が元気に登り切りました。帰りは「砂走り」で下山しました。一歩がとても大きくなり「あっ」という間に須走口に到着しました。

### お地藏さん 太鼓演奏

夏休みの終わり、8月23日(火)に宝鏡寺大祭の宵祭りで「竹之下太鼓」を披露しました。夏休み中で十分な練習ができませんでしたが、ばちをもった6年生は表情も引き締まり、立派な演奏を聞かせてくれました。



### お知らせ

#### 【運動場北側斜面の工事が始まります】

9月から12月までの間、運動場北側の斜面の補強工事が行われます。プールの横の道を通行する際は、工事車両に十分気をつけてください。

- ◎ スクールカウンセラー相談日 9/14(水)
  - ◎ 子ども相談員相談日 9/23(金)
  - ◎ スクールソーシャルワーカー相談日 9月30日(金)
- ※少ない機会ですが、保護者の方も遠慮なくご相談ください。

